

Forschen – Staunen – Entdecken

## Erlebnismesse «tunSolothurn.ch»

**Vom 3. bis 9. November 2022 findet unter Federführung der Solothurner Handelskammer zum dritten Mal nach 2016 und 2018 die Erfinderwerkstatt und Erlebnismesse tunSolothurn.ch statt. Während 7 Tagen sind Kinder und Jugendliche zwischen 7 und 13 Jahren in der Rythalle Solothurn zum Staunen, Forschen und Entdecken eingeladen, um für Technik und Naturwissenschaften begeistert zu werden. Der Eintritt ist frei.**

Für die am kommenden Donnerstag beginnende Erlebnismesse tunSolothurn.ch haben sich bis heute bereits rund 3'800 Schülerinnen und Schüler aus dem ganzen Kanton angemeldet. Sie werden die Erfinderwerkstatt vor allem an den Wochentagen besuchen und sich für MINT-Themen (**M**athematik, **I**nformatik, **N**aturwissenschaft und **T**echnik) begeistern lassen.

### Freier Eintritt für alle Besucher

Während die tunSolothurn.ch an den Wochentagen mehrheitlich in der Hand der Solothurner Schulklassen ist, bietet sich für alle anderen Interessierten die Möglichkeit, die Erlebnismesse am Mittwoch- und Freitagnachmittag sowie am Samstag und Sonntag zu besuchen. Zu diesen Zeiten richtet sich die Messe vor allem an Familien mit Kindern, welche in die Welt der Technik eintauchen und sich als Erfinder versuchen wollen. Der Eintritt zur Messe ist nicht nur für die Schulklassen, sondern auch für die Privatbesucher frei. Die Messe ist vom 3. bis zum 9. November jeweils von 08:30 Uhr bis 17:30 Uhr durchgehend geöffnet und findet in der Rythalle Solothurn statt.

### 23 Aussteller mit über 45 Experimenten

Die Erlebnismesse wird durch mehr als 50 regionale und nationale Partner-Organisationen unterstützt – sei es als Sponsor oder als Anbieter von Experimenten. Während der Messe machen 23 Aussteller mit über 45 Experimenten einen Besuch der Messe zum unvergesslichen Erlebnis.

### Programmieren, Bohren, virtuelles Schweißen und vieles mehr

Bei der tunSolothurn.ch geht es wie der Name verspricht ums «Tun». Die Kinder sind nicht primär zum Staunen, sondern vielmehr zum Mitmachen eingeladen. Virtuelles Schweißen, einen Solarkäfer bauen, einen Roboter programmieren, einen Bleistift schweben lassen, ein Modellauto zusammenbauen, sich selbst als Avatar entstehen lassen oder einen Handyhalter herstellen: Dies alles und noch vielmehr aus der spannenden Welt der Naturwissenschaft und Technik kann an der tunSolothurn.ch ausprobiert werden.

Auskünfte erteilt:

### Christian Hunziker

Solothurner Handelskammer  
Projektleiter | Stv. Direktor  
T 032 626 24 24 | M 078 682 12 28

### Beilagen:

- 2 Bilder früherer tun-Ausstellungen
- Weitere Informationen unter [www.tunSolothurn.ch](http://www.tunSolothurn.ch)

Eine Initiative der

**Die Solothurner Handelskammer**  
stärkt die Solothurner Wirtschaft.



Nachwuchsförderung in  
Technik und Naturwissenschaften.

**tunSolothurn.ch**  
Wir tun etwas für die Zukunft.

## Partner tunSolothurn.ch

Das Projekt wird von folgenden Partnern unterstützt:



Vielen Dank!

**Die Solothurner Handelskammer**  
stärkt die Solothurner Wirtschaft.